

## Les lycéens mobilisés contre les violences faites aux femmes

Les lycéens ont marqué la Journée de lutte contre les violences faites aux femmes en formant notamment une chaîne humaine afin d'écrire le mot "stop" devant leur établissement.



Les lycéens ont formé le mot "stop" contre les violences faites aux femmes. Photo Lycée Pierre du Terrail

Lundi 27 novembre, les élèves du lycée Pierre-du-Terrail ont décidé de s'élever tous ensemble contre les violences faites aux femmes. Pour la première fois, les membres de 1<sup>re</sup> ST2S (Santé et social), du Conseil de vie lycéenne (CVL) et du Comité d'éducation à la santé, la citoyenneté et l'environnement (CESCE) se sont rassemblés autour d'un projet commun. Un projet porté par Mmes Pontonnier pour la filière ST2S, Palanque pour le CVL et Rampon pour le CESCE, avec l'aide précieuse de Faiza, Mélanie et Matthieu de la vie scolaire, Cyril Roux, agent technique, et le soutien de M. Bertholet, le proviseur et président du CVL. « Une belle réussite », a commenté ce dernier.

Cette sensibilisation s'est accompagnée de nombreuses affiches et informations, des affiches et des marque-pages créés par les élèves de 1<sup>re</sup> ST2S et un quiz écrit par Pauline Borot, élève du CVL.

Le dress code de la journée était "rouge et noir", et tous les lycéens et personnels se sont retrouvés dans la cour pour écrire le mot "stop" en chaîne humaine.

### **95 féminicides depuis janvier**

Les élèves féminines ont pu également faire part de témoignages de manière anonyme de ce qu'elles pouvaient vivre, avoir vu ou vécu.

Antoine Galy, vice-président du CVL a souligné que « l'égalité entre tous est une valeur que toujours nous défendrons. Samedi, de nombreux défilés se sont déroulés partout en France, en souvenir de femmes, de tous âges, qui ont été assassinées. Depuis janvier, on recense plus de 95 victimes qui ont péri. Ce sont des mères, des filles, des sœurs, des amies, des collègues de bureau, des connaissances qui ont tragiquement disparu, parce qu'elles étaient femmes. C'est ainsi que cette journée à Pierre-du-Terrail permet de montrer à tous que la jeunesse que nous incarnons fait face à l'adversité, à l'indescriptible, à l'horreur, au Mal. [...] Aujourd'hui, et pour les années à venir, au nom des femmes, nous disons stop ».